

1年学年だより

門真市立第二中学校 1年学年通信 第16号 2024年9月13日(金)

～学校生活を振り返ろう～

二学期が始まってから約2週間が経ちました。きちんと学校生活を過ごすことができていますか?みなさん

の学校生活を見ていて気になることが4つあります。

1つ目は2分前着席です。一学期の頃は自分たちで時間を見て、2分前着席が出来ていました。しかし、今

はチャイムが鳴る直前でも廊下で友達と話している姿がよく見られます。チャイムが鳴ってから教室に入って

いる生徒もいると聞きます。2分前着席をする理由は何でしょうか?授業をする時間は決まっています。業間か

ら授業への切り替えが難しいときに2分前から準備し着席することで授業の雰囲気ができて、スムーズに

授業をうけることができます。また、誰がいないかの確認も生徒全員が着席することで分かりやすくなる点
も2分前着席の良い点ですね。

2つ目は授業中です。みんなが授業を全力で受けるために、業間でできることは業間でやりましょう。

・水分をとる ・お手洗いに行く ・移動教室に忘れ物を取りに行く ・保健室に行く

どうしても今行かなければならない時はその時の担当の先生に言い、許可を得ましょう。

しかし、授業を止めることができないので、早く戻ってきましょう。

3つ目は風紀面です。二学期が始まてから風紀違反を平然としている人がいます。

一学期と二学期で校則が変わったわけではありません。禁止されていることは指導対象になります。

校則違反かどうか不安な人は先生たちに聞きましょう。

4つ目はクロームブックの使い方です。4月に一人に一台クロームブックが配布されて、授業や学習での

使い方にも慣れてきたと思います。しかし残念なことに、授業中に関係のないことを調べたり、学習に関係

のないゲームをしたり、正しい使い方ができていない人がいるということを聞きました。クロームブックは皆さん

の学習のために貸し出されているものです。



そのことをもう一度思い出し、ルールやマナーを守って、正しい使い方をしましょう。

・授業や学習に関係のない動画や画像を見ない

・授業・貸し借りしない(破損等でトラブルになる可能性があります)

・先生が話しているときや、友達が発表しているときには触らない(メリハリを意識しよう)

これらの課題を乗り越えるために、学級代議員が考えてくれた取り組みがあります。

先週から始まっていますが、班で考えた目標に向

かって全員で取り組めていますか?目標を達成できた

かどうかに意識がいきがちですが、大事なのは

「改善するために次はどうする」という振り返りです。

来週も取り組むので意識していきましょう。

